

El Mercurio de Antofagasta
26-11-94

ESPECTACULOS/33

Película sobre Andrés Sabella

El film "Andrés Sabella, testimonio y poesía" rodado hace algún tiempo por el antofagastino, Osmán Cortés Argandoña, quien reside actualmente en Copiapó, será proyectado por primera vez el próximo 30 de noviembre en un homenaje al vate nortino que se realizará a las 21:00 horas en la Pinacoteca que lleva su nombre.

La película se constituye en un documental que aporta un testimonio inédito sobre la vida del poeta del norte grande. En la cinta Sabella da a conocer parte de sus vivencias y cuenta como surgieron algunas de sus principales inspiraciones.

El homenaje a Andrés Sabella reunirá a los intelectuales nortinos en la Pinacoteca y junto a la cinta también se recordará la herencia poética dejada por el maestro a las actuales generaciones.

En la oportunidad estará presente el autor de este film inédito quien viajará desde Copiapó para participar en el homenaje al destacado escritor, quien además compartió junto al cineasta las aulas de la Universidad del Norte.

2-39
RC63850

Película sobre Andrés Sabella [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Película sobre Andrés Sabella [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile